

Borbecker ist jetzt „Vize-Maikäfer“

Badminton-Talent zweiter in Mülheim

Beim Maikäferturnier des VfB Grün-Weiß Mülheim war Alexander Thomas bester Badminton-Nachwuchsspieler des BC Rot-Weiß Borbeck. In der Altersklasse U 9 belegte er im Jungeneinzel den zweiten Platz. Besser war nur Sven Matzerath vom BSC Wesel, gegen den Alexander Thomas sein Auftaktmatch in zwei Sätzen verlor. Anschließend kam der Borbecker dann aber zu zwei klaren Siegen. Zunächst gewann er mit 15:5 und 15:5 gegen Jens Schiewerling vom Ausrichter GW Mülheim. Anschließend deklassierte er dessen Mülheimer Vereinskameraden Pascal Ruhrmann mit 15:2 und 15:1.

Immerhin den Einzug ins Viertelfinale schafften im Mädcheneinzel U 13 die rotweißen Talente Nicole Sytek und Hannah Bernheim, die in

der ersten Hauptrunde ihre Clubkameradin Svenja Makulla ausgeschaltet hatte. Der Sprung in die Hauptrunde gelang nach den Gruppenspielen auch Thimo Kleinfeld im Jungeneinzel U 13. Dort war dann allerdings Endstation. Turniererfahrung sammelten außerdem Michelle Matena bei ihrer Wettkampfpremiere im Mädcheneinzel U 9 sowie Simon Steinbrecher im Jungeneinzel U 13.

Kinder, Jugendliche und Erwachsene, die erste Spielerfahrung im Badminton sammeln möchten, haben dazu am Samstag, 22. Juni, ab 15 Uhr Gelegenheit. Dann veranstaltet RW Borbeck in der Sporthalle der Dionysius-Grundschule an der Kraftstraße nämlich ein Badminton-Sommerfest für jedermann.